

Tell me that you love me

Endlich mal ein gescheiten Titel gefunden d^^b

Von Jeackiie

Kapitel 5: Was geht jetzt ab?

Was geht jetzt ab?

Ich folgte Hotaru weiter, aber ich fand sie nicht ich hörte zwar ein Wimmern, aber ich dachte mir sie seinen sicher von irgendein kleines Kind. Ich folgte ihnen aber es hörte sich so an, als ob sie von überall kamen. So lief ich einfach in einer Richtung die ich für die richtige hielt.

“Bleib stehen du Baka” schrie Mikan entsetzt, weil Natsume mal wider ihren Pferdeschwanz angekockelt hatte. Doch dieser ignorierte sie einfach und ging seinen weg. Aber nicht ohne zu denken, wie süß sie doch war. Sumire hatte alles von ihren Platz aus mitbekommen. Und sie kochte förmlich vor Wut auf Mikan, sie mag sie zwar auf ihrer Art und weise doch so darf keiner mit ihren Natsume umgehen. Es ist ja eh schon seltsam genug, das Luca nicht da war. Er wollte nach Natsume suchen doch dieser tauchte schon kurze zeit später wider auf. Yuu schaute sich das alles mit an, er konnte sich schon denken was jetzt kommen würde. Sumire stand auf und ging auf Mikan zu. “Was bildest du dir eigentlich ein kannst du mir das mal sagen?” fragte sie kochend Mikan. Diese verstand nicht was sie wollte, jedenfalls jetzt noch nicht. “Was meinst du?” fragte sie, Locke verwundert. “jetzt tu nicht so, ich meine das wie du mit Natsume umgehst! So darf ihn niemand behandeln. Schon gar nicht du!” sprudelte es aus ihr raus. “Sag mal spinnst du! Natsume ist doch nichts besseres als wir alle! Außerdem er hat mir doch die haare angefackelt “ meinte Mikan säuerlich, aber das hätte sie lieber sein lassen sollen. “Du mieses...” meinte Shouda, und hob ihre Hand. Grade als sie ausgeholt hatte, und Mikan treffen wollte, sprang Yuu dazwischen. Es war nur noch ein lautes “Batsch” zuhören gewesen. Mikan und Sumire standen wie versteinert da, sie konnten nicht fassen das der Klassensprecher dazwischen gesprungen war. Dieser hielt sich mit der Hand die Wange, und sah Shouda lieb wie er es immer tat an. Shouda hatte ein schlechtes gewissen jetzt, sie konnte sehen das seine Wange zu anschwellen begann. Und dieser Anblick lies ihr einen stich ins Herz rammen. Dann kam etwas, was niemand für möglich hielt. Sumire fing an zu weinen, sie schlurzte ein Entschuldigung, und rannte davon. Raus aus der klasse weit weg. Yuu und Mikan sahen ihr mit fühlend hinterher. Die klasse Stattdessen war nur sprachlos über dieses benehmen.